



## Entrevista / Mauricio Pérez Cabrera (Dirigente del Movimiento Agropecuario de Guanajuato)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Aprobaron la Ley de Aguas violentando los acuerdos y foros que habíamos hecho para lograr tratar de concientizarlos en esta dinámica, estamos muy preocupados porque en los foros fuimos muy explícitos, usamos razones, condiciones, fundamentos y entendemos que no hay congruencia en lo que se está haciendo. Lastimosamente hemos tenido más de 20 mesas de trabajo en todas sus representaciones desde la Secretaría de Cultura y el Congreso Federal, nosotros seguimos en pie de ruta porque lo que necesitamos es una mesa de trabajo donde pudiéramos definir condiciones y concretarlas, le hemos dicho eso hasta el cansancio al doctor Julio Berdegúe, al Subsecretario de Gobernación, a **Ricardo Monreal**, pero si no habrá disposición vamos a terminar divididos”.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_30WClqG2eeFlz\\_D9mMli\\_0Jor7Y8yv-/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1_30WClqG2eeFlz_D9mMli_0Jor7Y8yv-/view?usp=sharing)